

Rumah Amal Masjid Jamik USK Serahkan Zakat untuk 166 Fisabilillah

Category: Aceh, News

written by Maulya | 12/03/2025



ORINEWS.id – Rumah Amal Masjid Jamik Universitas Syiah Kuala (USK) menyerahkan [zakat](#) kepada 166 fisabilillah yang berada di sekitar kampus USK. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Jamik, Banda Aceh, Rabu, 12 Maret 2025.

Direktur Rumah Amal Masjid Jamik USK, Tedy Kurniawan Bakri menjelaskan, total jumlah dana yang disalurkan kali ini Rp 152.800.000, dengan jumlah total penerima manfaat sebanyak 166 orang.

Adapun rinciannya adalah apresiasi untuk Pengajar Balee Beut Rp 22.400.000, dengan jumlah penerima manfaat 28 orang terdiri 17 balee beut dari 4 desa sekitar USK. Selanjutnya apresiasi untuk Marbot Masjid Rp 35.200.000, dengan jumlah penerima manfaat 44 orang terdiri dari 10 Masjid sekitar USK. Lalu

apresiasi untuk Pengajar TPA Rp 72.000.000, dengan jumlah penerima manfaat 90 orang terdiri dari 9 TPA sekitar USK serta apresiasi untuk Pengurus UP3AI Rp 3.200.000, dengan jumlah penerima manfaat 4 orang.

Tedy mengatakan zakat ini merupakan bentuk apresiasi USK terhadap pengabdian mereka untuk umat selama ini. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada muzakki dan donatur yang mempercayakan pengelolaan zakat, infak dan sedekahnya ke Rumah Amal USK.

Menurutnya ini merupakan suatu kesempatan yang baik untuk menerima dan mengelola amanah yang bisa bermanfaat bagi penerima zakat sekitar lingkungan kampus USK.

“Alhamdulillah kami dari rumah amal tahun ini masih bisa menyalurkan apresiasi fisabilillah untuk bapak dan ibu yang selama ini mengabdikan untuk umat. Juga terima kasih atas kepercayaan selama ini kepada Rumah Amal dalam menjalankan program keagamaan dan kemanusiaan,” ucapnya.

Tedy menambahkan, Rumah Amal USK juga menerima bantuan untuk saudara Palestina. Sejak tahun 2024, Rumah Amal USK telah menyalurkan berbagai bantuan kemanusiaan ke Palestina.

Untuk Tahun 2025, USK memberikan bantuan beasiswa kepada 30 orang mahasiswa asal negara tersebut dan saat ini sudah tiba di USK sebanyak enam mahasiswa.

“Harapan, setelah selesai kuliah di USK, para mahasiswa ini kembali ke negaranya untuk melanjutkan pengabdian mereka,” jelas Tedy.

Direktur Direktorat Kewirausahaan dan Alumni, Prof. Dr. Ir. Rahmat Fadhil, S.TP., M.Sc. dalam sambutannya mengapresiasi berbagai program yang telah dilakukan Rumah Amal USK. Dirinya berharap semua kebaikan yang selama ini dilakukan dapat ditingkatkan untuk kemaslahatan umat secara lebih luas.

“Mohon doa dan dukungan bapak ibu agar kami di USK selalu amanah dalam menjalankan berbagai program agar membawa kebaikan bagi USK dan memberikan banyak manfaat bagi sekitarnya,” ucapnya.

Selain penyerahan zakat, dalam kegiatan ini juga diisi kajian Ramadan dengan menghadirkan ulama asal Palestina, Syaikh Ali Mahmud As-Syaikhi. Sekaligus penggalangan dana untuk rakyat Palestina.[]